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 新 AET 

 ９月から臨時でユッシ先生が１年生の英語の授業に参加してい

ましたが、今週から本校専属の新しい外国人指導助手の先生がい

らっしゃいました。アーロン・リー先生です。  
 先生はカナダ、ウッドストック出身の３１才で、日本に来るの
は今回が初めてだそうです。日本については「任天堂」ゲームや
アニメーション、ご自分が乗っていた「トヨタ」のクルマで身近

に感じていたそうです。趣味は楽器演奏。ギターやピアノ、キー
ボードと多才でご自身もバンドを組んでロックミュージックを演
奏しておりました。愛車をサーキットに持ち込みレースに参加す
るなど、意外な特技もお持ちです。  
 先週来日したばかりですがすでに郡山を気に入ってくれていま
す。ウッドストックの街はこの時期から－２０度という極寒にな
るそうです。ほんの数時間前の街の様子をメールに添付された画
像で見ました。初雪の様子でしたが、初雪とは思えないほどの大
雪が街全 
体を覆っていました。  
 リー先生は郡山に住んで１週間ほど経ちますが、穏やかな天候
にいたく感激されていました。好きな食べ物はシーフード。もち            

ろ ん 寿 司 も 大 好 物 だ そ う で す 。 今 後 本 格 的 に 授 業 に 参 加 し 、 カ ナ            
ダ の ク リ ス マ ス や 新 年 の 祝 い 方 に つ い て い て 話 を す る 機 会 を 持 ち            
たいと思います。  
 

 リーダーの目  

 

４ 組副委員長   
 今週から郷土を学ぶ体験学習の新聞づくりがはじま

りました。新聞づくりの時はみんなしっかりと学んだ

ことをまとめていて、もう完成した人もいるようです

。 
 授業態度も前より改善されてきてとてもよい感じで

す。それに対して生活面では少し落ち着いて行動でき

ていないなというところがあります。けがをしてしま

ったりする人がいたからです。また、短学活の時にし

ゃべっている人がいるのが少し気になります。休み時

間との区別をしっかりとして欲しいと思います。今後

は悪いところをできるだけ改善し、良いところはどん

どん伸びるといいと思いました。 
 
 

５ 組副委員長   
 最近の５組は少しずつ落ち着きがみられ、１時間１時

間の授業に一生懸命に取り組む人が多くなっているよう

に思えます。しかしその反面、改善すべき点もいくつかあ

ります。 
 まず一つ目は１分前着席です。１分前に着席している人

は半分ほどなので全員が少し前にいすに座っている状態

で授業を始められるといいなと思います。二つ目は名札で

す。少しずつ意識が弱まっているのか、つけている人が前

より少なくなりました。校内ではきちんとつけて欲しいと

思います。 
 また、定期テストが終わり、テストが返ってきたところ

ですが、見直しをして次のテストに備えて欲しいと思いま

す。一人ひとりが中学生としての自覚を持って生活してい

けたらいいと思いました。 

６ 組副委員長   
 定期テストがおわりました。答案が返ってきて良か

った人も悪かった人もいたのではないのでしょうか。

今回の反省を生かして次の実力テストや定期テストで

はさらにレベルアップして欲しいです。  しかし、テ

ストが終わったことで気がゆるんできた人もいました

。先生の話を聞かない人です。２学期のまとめをしっ

かりとして欲しいです。   
 

７ 組副委員長    
 先週は定期テストがあり、みんな真剣にテスト勉強に

取り組みテストを受けていました。今週はテスト開けで休

み時間の間に教室を走ったりしている人が何人か見られ

たので、改善していかないといけない点だと思います。し

っかりと声かけをしていきたいです。 
 掃除で並んでいる時や掃除中の会話が少し減ってきて

いるので、そこはよい点だと思います。継続して欲しいで

す。 



 

 

 早寝・早起き・朝ご飯  

 ここ１０年ぐらいよく耳にするフレーズですが、文部科

学省においても子どもの健やかな成長を目指し、「早寝・

早起き・朝ご飯」を推進し啓発活動をしています。規則正

しい生活が健全な心身の発達には欠かせませんが、子ども

達を取り巻く環境の影響からか生活習慣そのものが大きく

乱れてきています。  
 今月１１月５日から１１日まで本校生徒の「朝食摂取率」
についての第２回目の調査を行いました。１年生の結果を
お知らせします。  
 １週間のうち２から３日、つまり１週間のうち半分ほど
とらない生徒が１３人。前回調査から９名増加しています。
４から５日，またはほとんどとらない生徒は４人。前回調
査から４人減りました。  
１年生の朝食摂取率は９０，８％。第１回目６月の調査と

比べて３ポイントほど低くなっています。２，３年生を含んだ富田中学校の朝食摂取率
は９０，４％で、１年生の数値とほぼ同じです。ちなみに郡山市内の平均朝食摂取率は
９６，８％です。  
 脳や身体に栄養分を補給し学習や運動の活力源となる朝食。摂取しない、できない理
由として「食べる時間がない」「朝起きるのが遅いため」だそうで、「遅寝・遅起き・
ご飯抜き」の悪い生活サイクル、習慣が原因のようです。  
 「朝ご飯」を食べるためには「早起き」をし、「早起き」をするためには「早寝」を
する、とどのつまり、いかに睡眠時間を確保しながら「早寝」をするかがポイントにな
りそうです。夜更かしをさせない生活リズムをつくってやることが必要なのではないの
でしょうか。誌面の都合上、今回はここまでとします。次週の学年通信「おとなの時間」
でさらに述べたいと思います。  
 
 

 来週の予定  

 

１２／  ２（月）  
 

普通授業５ 校時  ※部休日です  
 

    ３（火）  
 

B案６ 校時     ※放課後専門委員会があります  
 

       ４（水）  
 
 

普通授業６校時  ※養護学校の生徒富田中学校に来校し、１年６組  

数学の授業と１年４組国語の授業に参加をし  

ます。 
 

       ５（木）  
 
 

普通授業６校時  ※スクールカウンセラー来校  
        ※学年懇談会要項を持参させます  
 

       ６（金）  
 
 

金１・金３・金４・参観・昼食・教育講演会・学年懇談会  
        ※給食がありませんので弁当を持参させてくだ  

さい。 
 

 

 お知らせ  

  先日行われました「郷土を学ぶ体験学習」のまとめとして、各学級では郷土郡山をテ
ーマに新聞づくりをしています。まもなく完成し、来週のはじめにはそれらを掲示しま
す。授業参観に来られた際にでもぜひご覧いただければと思います。  


